



Abril 20 de 1909.—1.—7.508

**Bélgica**  
Bruselas 13.—El rey visitará en el mes de Abril al presidente Paillette quien á su vez le corresponderá esta visita en el mes de Julio. Se preparan grandes festejos con este motivo, tanto en su país como en otro país.  
—El señor Labarck, inspector de policía de Liebre, ha sido condecorado en Bélgica por haber salvado ciertos documentos judiciales, con lo que consigue que tres estudiantes inocentes fueran condenados como terroristas.

**Inglaterra**  
Londres, 13.—Una de las novedades de esta ciudad es la fundación de un Banco exclusivamente para mujeres y manejo por personas del mismo sexo. El único hombre que figura en el estatuto es el gerente. Se dice que esta institución ha inaugurado un servicio con 400 clientes, bajo la dirección de la señorita Bateman, que es la directora.

**Alemania**  
Berlín, 13.—Mientras el aeronauta Siemens-Schuckert, efectúa unos ensayos aéreos en Potsdam, resultó, con la pérdida de un ala, quebrada á consecuencia de haberse volado el aeroplano.  
**Cuba**  
Las Palmas, 13.—Las excavaciones que se han continuado efectuando bajo la dirección del cubano poseedor de los planos de una casa abandonada por sus antepasados, años atrás, corresponden de todas á los planos suministrados por éste; siembargo aún no se dá con los tesoros deseados.

**España**  
Madrid, 13.—El Ministro Canalejas ha decretado los rumores que hácia circular durante los últimos días acerca de que la situación en Ceuta, se había agravado considerablemente.

**Plataformas**  
Secretaría de asuntos económicos, per la EMPRESA DE CABLES URBANOS.  
8.552 2m. Enero 27 de 1910

**Nombres que deben cambiarse**

Hace mucho tiempo que ocupamos puesto en las filas del periodismo; y en 24 años solamente se han presentado dos casos curiosos en los propósitos hechos por dos diarios: "El Grito" periódico que se publica en Guayaquil (Ecuador) de un ciudadano de Colombia, pero aveuadado en el Perú, ha manifestado siempre que es diario de simple información, y ha jurado por todos los santos celestes y terrestres, que no terciará en política; y, sin embargo, lo hace cada vez que quiere ó le conviene, con la particularidad de izar pabellón americano, cada vez que terciaba en política.  
Nadie le prohíbe entrar de lleno en las polémicas políticas y hacer su labor; pero si ante todo, quita las placas americanas; no ostente el pabellón estrellado y déjese de andar interpretando, ó haciéndose eco de los vecinos del Sur.

El otro, es "El Ecuador" de Quito, también diario de un ciudadano de Colombia, y cuyo redactor es un joven hijo del otro hijo de Colombia que ha prohijado á Estados Unidos por su padre y á la nación peruana por su madre, renegando de su legítima madre, la gloriosa Colombia.  
Bien, pues, si los hijos de los hijos desnaturalizados de Colombia vienen al Ecuador á servir intereses de una nación enemiga cómo podrá calificarseles?

Extranjeros honorables que no se inmiscuyen en política y ocuparse en incrementar industrias, tales como fábricas de cigarrillos, hielo, cerveza, calzado, fideos, etc., bienvenidos sean; profesen estas ó aquellas creencias; sean liberales ó conservadores, en sus adentros ó solamente para su país, pero no para en el cual habitan.  
Pero que un Sr. Reynel, un señor Gálvez, que han llegado con las manos vacías, en busca de las históricas custodias, vengán á atizar la discordia civil, á enredar más y más nuestra política interna y sobre todo y más que todo, á representar intereses de una nación que ni es la suya, sino otra con la cual han tenido siempre dificultades, Colombia

primero, y Ecuador después, es el colmo del atrevimiento, y de la bonhomía de los ecuatorianos.  
"El Grito del Pueblo" sarcasmo!

"El Grito del Pueblo" gnavo-quiélebo é ecuatoriano, dirigido por un extranjero sospechoso!

Paradoja!  
Por esto y con mucha razón vino la serie de artículos de "El Ecuatoriano" "Conozcámonos", antes de entrar en campaña ó de que se rompan los fuegos

"El Grito del Pueblo"! Cuando lo fundaron L. Pierre y Corral, si fué el verdadero grito del pueblo, porque representaba una idea, un alto fin político y social; pero ahora, no debe llamarse "El Grito del Pueblo", porque su director extranjero, se halla en intimidades con el Presidente Leguía, y mal puede ser la expresión fiel del sentimiento ecuatoriano.

Y "El Ecuador," diario de Quito, dirigido y redactado por dos extranjeros quienes han abierto campaña contra el Gobierno del Ecuador, contra su ejército, al que han insultado y calumniado haciéndolo su blanco con un alumno de la Escuela Militar, que ha resultado de su propia nacionalidad, es el colmo del atrevimiento, y de la bonhomía de los ecuatorianos.

"El Ecuador" dirigido por el colombiano Juan Ignacio Gálvez, que llegó á Guayaquil con las manos en los bolsillos, que nos venga á hablar de patriotismo, cuando sin duda, de balde abrió el concurso sobre el fusilamiento de Ferrer, con el único objeto de malquistarnos con España, cuyas leyes sancionan la pena de muerte!

Y después,.... han mandado sus periódicos á España á cuantos han podido, para que haya prevención contra los ecuatorianos,.....

Y esto se llama dar honra al Ecuador en el extranjero.....

"El Ecuador"!!! dirigido por un colombiano! Sarcasmo! "El Ecuador", labrando la ruina del Ecuador!!! Verdad amarga.....

Que continúen Reynel con su diario, Gálvez con el suyo, pero que por delicadeza, por respeto, por consideraciones, por gratitud, que cambien los nombres: "El Grito del Pueblo", "El Ecuador", al servicio del Perú!!!

Y que pretendan arrastrar á ecuatorianos incautos ó prevenidos por asuntos de política interna, es lo de menos; pero ahora no se repetirá lo del 59! pues no faltarán militares patriotas y enérgicos que apliquen pronta y estrictamente la Ley penal á los espías y traidores!....

La hora se aproxima, el instante llegará, y entonces será el crujir de dientes para todos cuantos no hayan cumplido sus deberes de lealtad; para quienes no hayan servido intereses contrarios.....  
Presto sonará la campanada fatal.....

**NOTAS**

Hay testarúdes que no son buenas; ayer á todos los muchachos que vendían números de lotería, les contactaba: "¿hay no se juega?"; "comprará la otra semana"; "ven la víspera del sorteo"; y así por el estilo, contestaciones que no se deberían oír, si la beneficencia hiciera los sorteos semanales como antes, pues las mismas estradas conveniencia á los miembros de las fincas, que no son buenas

Roosevelt y su séquito ha salido para Khartoum, donde esperan llegar el 15 del presente mes. Roosevelt y su hijo metaron 600 ejemplares de mamíferos grandes, inclusive 37 leones, 11 elefantes, 10 búfalos, 10 ranoceros negros, 9 ranoceros blancos, 9 hipopótamos, 9 girafas, 3 leopardos, 7 cheetas, 3 aless gigantes, 3 bebellinas, 1 sitatunga y 2 bongos.  
Una valiosa colección será mandada de regalo al Instituto Smithsonian; Roosevelt solamente guardará para sí tres

fron. Los demás serán regalados á varios institutos

Un diario del Sur dice, que se encuentra en Santiago don Pedro Córdoba, Intendente del Guayas, Ecuador, de pa so para la Argentina.

Se muestra encantado de Chile, confirmando las cordiales relaciones que existe entre el Ecuador y Chile, las que se afianzarán y desarrollarán con el tratado de comercio.

Dice que los ecuatorianos esperan tranquilos el fallo del Rey de España en la cuestión de límites con el Perú. Cree que no habrá guerra.

La casa, erupciones cutáneas, manchas, eczemas, lepra el JABÓN PASTEUR y la CREMA VENUS. Proveedor para una gran venta: Perfumería de Guillaumet y Botica del Comercio.

**Fuerzas peruanas en el Oriente**

DECOMISAN LOS ALIMENTOS DE ECUATORIANOS Y COLOMBIANOS

Acéptites de una carta venida últimamente de nuestra región Oriental, fechada en Enero 29 de 1910.

"Continuamente están surcando lanchas del gobierno peruano, porque temen que se presente una invasión de pierrolistas por esta parte, y, mientras tanto los ecuatorianos estamos sufriendo mil contradicciones y hasta, humillaciones por cuanto que las autoridades peruanas no permiten que como premos pólvora, municiones, escopetas, fulminantes etc., objetos tan necesarios para precautelararnos contra los criminales salvajes cuando se va á la extracción del caucho y otros productos de nuestro comercio; además esos útiles son elementos indispensables para procurarnos carne, es decir la alimentación para la vida; esa prohibición de las autoridades peruanas la hacen á pesar de la licencia que han concedido por escrito el Prefecto y el Sub-prefecto de Iquitos, quienes por su parte han apareñado dar facilidades para que dichas licencias sean respetadas. Las lanchas que actualmente y sin cesar recorren las aguas del Napo tienen destacamentos armados que registran á todos los moradores de por acá y especialmente decomisan todos los efectos de ecuatorianos y colombianos, quedando éstos desprovistos hasta de sus provisiones de alimentos y de abrigo.

No sabemos hasta cuando durará este estado tan crítico de temores por parte de los peruanos; en Iquitos es tan exagerada la alarma, que por todas las calles y por las afueras de la población se encuentran gruesas patrullas de soldados que recorren y vigilan en distintas direcciones con inusitadas alharacas. Los iquitenses creen ciegamente de que se trata de contener el avance de sus puestas tropas ecuatorianas que dizque en número de más de 500 hombres se encuentran en el Aguariño.

La lancha militar denominada "Cuzco", ha bajado por diferentes ramificaciones y á su regreso ha informado á su gobierno, que no hay tales tropas; pero la alarma continúa!"

**RIO SAMBA**

CAPTURA DE ARMAS Y MUNICIONES.

Marzo 12.—El sábado pasado, por de noticia de varios indígenas, supose que había armas ocultas cerca del pueblo de Chabas.

El Coronel Reinoso despachó una comisión, la que capturó ayer algunos rifles y municiones, que permanecían ocultos en la casa de la vaquería de la hacienda "Yarapamba", propiedad del señor José Crepao.

—La Policía instruye el sumario y por mandado del coronel Reinoso, Francisco Ligilena y Perceado Borja.

—Requisió el concejal José Manuel León.—Corresponsal.

AGUA DE COLONIA 4 \$ 2.60 LITRO en la Parfarmería de F. Pesantes, esquina Clemente Ballén y Pedro Carbo.—Teléfono Nacional No. 1.303

3 m. 8.601 Ggñil, Fbro 15 de 1910.

**Desea usted fumar buenos cigarrillos de hebras PUES pida usted la marca FUI SPEED de la acreditada fabrica de cigarrillos "El Progreso".**  
Obrs. 26da 1909.—1 año.—8 231

**Pomada Vaselina Reina**  
PAPA EL CABELLO  
del doctor Lavilly Pristau, Decano de la Universidad Lyon, Paris.



Al por mayor, llena decoreto

Precio de cada frasco: \$1.040

La pomada Vaselina Reina, es sin duda alguna la mejor creación entre todas las de su clase, en ella existe el verdadero secreto de hacer renacer el cabello y evitar la calvicie prematura; hace desaparecer la caspa y sana todas las enfermedades generales del cuero cabelludo, vigíndolo al mismo tiempo como el protector más de la Pomada.  
Puedo asegurar á usted que notará el crecimiento de su cabello medio centímetro por cada dos meses si usted sigue mi consejo. Su cabello será á entonces tan fuerte y de un brillo tan natural y abundante como en los primeros años de su juventud.

Si entrar en más detalles, en los mil años que se le da á esta maravilla del siglo, así diré, que las familias sanarán darle su vida dentro; con este motivo, me he indado el honor de publicar, puesto que por sí sola está llamada á ocupar el primer puesto en el comercio de su agradable perfume y el embellecedor de su cabello usadela Pomada Vaselina Reina.  
Único Agente en el Ecuador, la Parfarmería y Peluquería de Francisco Pesantes, Calle de Clemente Ballén y Pedro Carbo (esquina), Guayaquil. No. 8453 3m. Enero 7 de 1910.

Se encuentran los mejores Relojes Americanos Waitan, Relojes Suizos forma Obis de plata, oro, níquel y acero. Relojes de bolsillo y mesa, desde La Violata, Joyería y Relojería de Elias Pérez, calle Pedro Carbonero número 515.  
Dics. 20 de 1909—4 m.

**MAQUINARIAS:**  
Para industria y Agricultura, compra de nuevo artículo al **Almacén de máquinas de Adolfo Zöhrer,** calle Pedro Carbo No. 612... Teléfonos de ambas compañías: Cuarta de Correo No. 27 Guayaquil, Enero 14 de 1910

**DEPOSITO de MADERAS de la Fábrica de Aserrío á vapor de "TAURA"**  
GRAN surtido de tablas de roble, suche, laurel, guachapelí, amarillo y pechicho, de todas dimensiones y acates al gusto del comprador.  
Especialidad en tablonés, cuarterones, listones, & c.  
Por la calidad, selección y precios, es el mejor material que hay en plaza.  
Calle de Huancavilca, 1a. cuadra.—Teléfono Nacional No. 242.  
**Antoni López M.**  
Diciembre 16 de 1909. 1 a. 8.380

**"CROMARTIE" WHISKY ESCOCES**  
OLD HIGHLAND MALT DE 8 AÑOS



**E. HOPE PEARSE, LONDRES**  
Guayaquil, Enero 21 de 1910 8.528—4 m.

**Fotografía práctica**  
Renovación constante de placas, mieres, liford y Jougla, sea todos los mados  
PÉLICULAS Kodak, sea todos los colores.  
PAPEL CITRATO liford P. O. P., sea dos tamaños.  
POSTALES, idem, idem, idem, sea de 10.  
ROLLOS papel citrato liford P. O. en 12 hojas 80x60  
PAPEL CITRATO solo triángulo, sea rios tamaños.  
PAPEL VELUX Special Portrait, sea idem, idem.  
POSTALES idem idem idem, sea sea de 10.  
PAPEL BROMURO liford, sea en rollos de 12 hojas 50x60.  
Gran rebaja de precios en películas y guños artísticas.  
MQUINAS de diapositivas nuevas y mados.  
CHASIS, Cubetas, Linternas, Bancarras, Prensa, Calibras.  
DROGADADORAS, Reveladoras, Filtros, Virajes, y demás útiles para la fotografía, tienen de venta.  
EN LA "Luz y Vida" en JAVIER A. BULO.  
Dics. 25. 8.415. 3 m.

**Compromiso forzoso**  
Me obligan á cumplir con todos los que en la parroquia de Jesús caudillo, guand comunique de cualquier modo de terreno, no exista de las tablas de las lanchas entre guano y jayón, también de una buena casa de habitación y muebles para el servicio.  
En esta imprenta, se dan los servicios que se deseen y se dan, en idioma español, 2610 México á en la oficina ciudadana

**Alerta padrinos!**  
A más de llegar á la Laguna "El Progreso", un gran surtido de lamparas y botellas de soda para hacerlos. Se descomodará á FUSION EQUIPAGOS  
Guayaquil, Febrero 26 de 1910

AMERICA DE CIGARILLOS A VAPOR
'PROGRESO'
CALLE DE LA INDUSTRIA N° 130
Teléfono nacional Núm. 652.

¡Obra nacional! Avisamos al público que ya quedan pocos ejemplares de la obra nueva, social y de interés general, «Haz bien, sin mirar a quien»

Table with names and numbers: Pipo Roffo, José Carvajal, Tomás D. Vivero, José Todoros Yulán, N. N.

La Casa Americana
GUAYAQUIL Y QUITO
Cueros frescos y secos
Pagamos siempre los mejores precios
Andean Trading Co.

Últimas noticias de Quito

Marzo 12.—Editorialmente publícase el manifiesto A la Nación, dado por la Junta Patriótica nacional, sobre sus nuevas labores con motivo de la expectación del fallo que debe poner término a la antigua controversia de límites con el Perú.

Opinión Patriótica

(La Razón—Portoviejo) En Bahía de Caráquez ha circulado la siguiente boja: ¡Caragueños! En todos los pueblos de la Nación Ecuatoriana ha resonado el eco de llamada para el caso de un evento armado, y no debemos ser los últimos en alistar nuestro contingente de guerra...

Sibambe

Para los fines del caso, tengo la satisfacción de remitir a Ud. la suma de \$ 26 25 colectados ayer en el vapor "San Pablo" por el señor Pedro A. Sánchez C. y el aserico, cuando en medio del más patriótico entusiasmo nos dirigamos a visitar a los bravos marinos chilenos con el fin noble de darles nuestro saludo de hermanable afecto—Dios y Libertad.—Gregorio Morán B.

Ya Llegó
Manteca pura de Chancho
Legítima marca "REX"
Latas de 50 libras netas a \$ 45.00 quintal
Latas de 25 " a \$ 47.00
vende siempre al por mayor.
L. TOUS & Co.

La Juventud Elegante
Perfumería y cosmética
Se ha trasladado a la calle de Plébanos y Nave de Octubre, casa del Sr. Virelli, No 215, frente al Banco Agrícola, donde se será gran atender a su asistencial clientela...

CEMENTO
De superior clase y a precios módicos venden
Alvarado & Bejarano.

FABRICA NACIONAL DE CALZADO
COMPANIA ANÓNIMA CAPITAL \$ 100.000
Sin incurrir en exageración de ninguna clase, podemos afirmar que los artículos que fabricamos rivalizan con los mejores que hasta la fecha se han importado al Ecuador.

Opinión Patriótica

(La Razón—Portoviejo) En Bahía de Caráquez ha circulado la siguiente boja: ¡Caragueños! En todos los pueblos de la Nación Ecuatoriana ha resonado el eco de llamada para el caso de un evento armado, y no debemos ser los últimos en alistar nuestro contingente de guerra...

Opinión Patriótica

(La Razón—Portoviejo) En Bahía de Caráquez ha circulado la siguiente boja: ¡Caragueños! En todos los pueblos de la Nación Ecuatoriana ha resonado el eco de llamada para el caso de un evento armado, y no debemos ser los últimos en alistar nuestro contingente de guerra...

Sibambe

Para los fines del caso, tengo la satisfacción de remitir a Ud. la suma de \$ 26 25 colectados ayer en el vapor "San Pablo" por el señor Pedro A. Sánchez C. y el aserico, cuando en medio del más patriótico entusiasmo nos dirigamos a visitar a los bravos marinos chilenos con el fin noble de darles nuestro saludo de hermanable afecto—Dios y Libertad.—Gregorio Morán B.

Un Alimento Poderoso

EL Aceite de Hígado de Bacalao no contiene principios activos como pretenden algunos fabricantes de medicinas secretas. Es un alimento como la leche, y los huevos, por ejemplo; y de la misma manera que a nadie que tenga que alimentarse con leche y con huevos se le ocurrirá sustituir estos alimentos con cosas que se digesen contener sus principios activos, así aquellas personas que para nutrirse y engordar tienen por necesidad que tomar el Aceite de Hígado de Bacalao, deben de tomar el mismo aceite y no esos preparados secretos que se dicen estar compuestos de sus principios activos.

La parte nutritiva del aceite de hígado de bacalao, es decir, lo que hay en el aceite que fortalece y engorda, es la grasa especial que el aceite contiene en su combinación natural. Es, por tanto, un error de los enfermos tomar botellas y más botellas de esos preparados que se anuncian como preparaciones sin sabor, compuestas de los principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao, las que no contienen ni una sola gota del aceite y no son otra cosa que mezclas de substancias extrañas a él, en las cuales predomina el alcohol y que carecen en absoluto de todas las propiedades que han hecho del Aceite de Hígado de Bacalao el alimento más poderoso que existe.

Los enfermos atacados de Tisis, de Anemia, de Escrófula, Raquitismo y otras afecciones que exigen el uso continuado del Aceite de Hígado de bacalao, como alimento, deben siempre tomar

La Emulsión de Scott
que está compuesta del aceite más puro y que todo está recomendada por más de 35 años por todos los médicos del mundo como la única forma en que debe tomarse el Aceite de Hígado de Bacalao, por ser así mejor tolerado por el estómago, más digerible y más asimilable, y que permite el uso libre del Aceite de Hígado de Bacalao tanto en las estaciones frescas del año como en las de riguroso calor, sin perjuicio para las funciones digestivas del enfermo.

—"Nuestro saludo" es un muy entusiasta artículo en que se manifiesta nuestro afecto a los valerosos marinos, hijos de la nación que alumbra la Estrella Solitaria, a aquellos que entre los pliegues de la bandera nacional de la patria de Portales y Montt, nos traen las palpitaciones de la noble alma chilena.

—"Cosas feas" es otro artículo lo contrario a poner de relieve las triquiñuelas del Concejo Municipal, para reemplazar con otro al ingeniero municipal Sr. Radiconni, por haber éste emitido informe desfavorable contra Raúl María, el cual informe no guarda consonancia con ciertos intereses individuales.

—"El Ecuador", en su edición de hoy, manifiesta que en verdad, por imprudencia, no por mala fe, ha publicado algunas noticias que, aun de ser ciertas, no convenían lanzarlas a la publicidad; que en adelante procurará dejarse guiar únicamente por quienes interpretan el verdadero sentimiento ecuatoriano.

—En todas las clases sociales hay interés por estrechar la mano de los marinos chilenos. —De las parroquias comunican que hay gran entusiasmo en los reservistas.

Portales de cemento Los trabaja el maestro José Vázquez. A PRECIOS MODICOS. Dirigirse a la EE. de Carros Urbanos Enero 27 de 1910. 2m. 4.550

CHILE
Santiago, 10 de Marzo.—Hoy el Ministro de Relaciones Exteriores, dijo que la Cámara estimaba lo mismo que el Gobierno, que era necesario proceder a la adquisición de los elementos navales que enuncia el mensaje, y que corresponda por su importancia al desarrollo del país y al horizonte internacional, no amensado por ahora; y por tanto considera necesario ir más allá de lo propuesto por el Congreso Nacional. Si el Gobierno propone estas adquisiciones, no es porque se estime difícil y peligrosa la situación exterior, sino por que está convencido, que uno de sus deberes consiste en atender al desarrollo de todos los ramos y servicios públicos, uno de los cuales y acaso el más importante, es la marina de guerra, que garantiza la seguridad exterior de la República.

Se acerca la hora y preciso será que cada como un soldado, sin distinción de colores, edades ni partidos, marchemos contra el enemigo común y en tonces, el campo del honor será el que decida nuestros derechos, legado así a nuestros hijos una Patria íntegra, cual la recibimos de nuestros mayores, acompañada de un nombre de gloria, hecha el Complot de la plaza "Sucre", Bahía de Caráquez, Febrero 18 de 1910—El Club "Sport Progresista".

Obolo sagrado
El Sr. Luis Soto, comerciante en ganaduría, nos ha entregado una colecta voluntaria de los comerciantes de ganado vacuno al por mayor y menor y demás trabajadores del gremio con el objeto de acrecentar los fondos destinados a comprar un buque de guerra para el servicio de la Patria.

Guayaquil, Marzo 12 de 1910
Sr. Víctor Ayarac. \$ 20
Eduardo Rivas Icaza. \$ 20
Luis Soto. \$ 20
Parrá Hoos. \$ 20
M. B. Guerrero R. \$ 5
Manoel de J. Locaró R. \$ 2
José Morrietta. \$ 10
Carlos Chávez. \$ 5
Y. Varona. \$ 5
J. F. García. \$ 5
Eduardo Barbano. \$ 1
C. Somoza. \$ 5
Aurelio Ayarac H. \$ 2
Julio Alvarado. \$ 5
B. Morales. \$ 3
Tallo Maldonado. \$ 1
Vicente Ordóñez. \$ 1
H. Alvarado. \$ 2
J. J. Riera O. \$ 4
Blas Torres. \$ 5
Antonio Campaña. \$ 1
Isidro Luján. \$ 1
Brooklyn Alvaro Guerrero. \$ 1
Ignacio Valdivia. \$ 1
Pedro Bernavé. \$ 1
Pedro Martillo. \$ 0,40
Belaario Pincay. \$ 1
Tirado Vélez. \$ 1
José Morán. \$ 1
Vicente Sánchez. \$ 1
Miguel Araya. \$ 1
Cornelio Vega. \$ 1
José Torres. \$ 0,50
Melitón Navarrete. \$ 0,50
Bernardino Vargas. \$ 0,60
Fortuato Tauris. \$ 1
Gregorio García. \$ 0,60
Miguel Logrofino. \$ 1
Francisco Suárez. \$ 1
José Chipse. \$ 1
Gregorio Gavarrón. \$ 1
Eugenio Neira. \$ 1
Aníbal Mirquez. \$ 1
José Vicente Morán. \$ 1
Martín Jordán. \$ 1
Marta Novos. \$ 1
Ignacio Vélez. \$ 0,80
Alejo Pinela. \$ 1
Primitivo Córdova. \$ 1
Nicolás Gordillo. \$ 1
Ismael Luzuriaga. \$ 1
Pedro Lozano. \$ 1
Angustina de la Cruz. \$ 1
José José León. \$ 1
Pedro R. Gómez. \$ 2
Clemente Martillo. \$ 1
Guillermo Gilbert. \$ 2
A. L. Guerrero. \$ 2
Bacelo García. \$ 1
Manuel Bermeo. \$ 1
Baltasar Espita. \$ 0,50
N. Vázquez. \$ 0,50

Fallecimiento.—El honrado comerciante de Babahoyo, señor Fidel Castillo, falleció ayer por la tarde del mismo día se verificó el sepelio.
Dn Fidel fue padre del Coronel Manuel Castillo, marino de guerra en el combate de San Miguel de Chimbo, librado por los patriotas reivindicadores de la honra nacional.

Del Puerto
SALIDA DE VAPORES FLUVIALES
El "Micaela Suárez" para Vinces y Palenque, hoy a las 6 p. m.
El "Lautaro" para Daule, Sta. Lucía, Colón y Babahoyo, hoy a las 6 a. m.
El "Hudobay" para Babahoyo, Caravello, Catacuma y Ventanas, hoy a las 6 p. m.
El "San José" para Vinces, hoy a las 6 p. m.
El "Quito" para Vinces y Palenque, hoy a las 6 p. m.
La "Ancha" "Celia" para Yaguachi e Intermedios, hoy a las 7 a. m.
El "Nobol" para Daule, mañana a las 7 a. m.
El "San Gabriel" para Vinces y Quevedo, mañana a las 8 a. m.

Todo el mundo lo sabe
"Es un hecho, bien conocido que la asfalcación fácil y completa de los alimentos, es de la mayor importancia en el tratamiento de las enfermedades constitutivas de las cuales la tisis pulmonar es el tipo más completo. Se sabe también que el aceite de hígado de bacalao, perfectamente emulsionado, es uno de los mejores reconstituyentes, y por eso los más distinguidos especialistas prescriben a los enfermos de las enfermedades de hígado de bacalao, pero sin la adición de creosoto ó guayaquil ó otros sustancia irritantes que puedan ocasionar el desorden de las funciones digestivas."
"De todas las preparaciones de aceite de hígado de bacalao, siempre recuérdese de preferencia la Emulsión de Scott, que preparan los señores Scott & Bowne, de Nueva York".
Dr. A. W. Parsons, México, D.F., Méjico.

León Silva
Vende una de sus casas, en la que está en la plaza Alario, cómoda e higiénica. Para por menores enterarse con él en Hulgara. 8.655
Marzo 11 de 1910.

NOTICIAS GENERALES
ALMANAQUE
Lunes 14 de MARZO de 1910. Santas Matilde, reina y santa Eborrada.
CORRERO
Hoy, lunes, sale para Manabí.
Cartas
En la Comisaría de Darán se encuentran las siguientes cartas resueltas:
Sebastián A. de Arbachetti, Rosario Hara, Albigades Plaza, R. María Veralda, José M. Revelta, Julio Morelani, David Ostro, Bárbara Ochoa, José María Restrepo, Juan Marillo Teodoro Becerra, Rosa Bardo, C. P. R. Herrera, M. Carlos Huidobro, Rafael Moreno, Andrew Simons, N. b's Chas Richard Beard, Mr. N. D. Selles, Eneas González, Carlos Brito, Susanna Acevedo B. Patricio Cruz, Teresa de Jesús Román, Alejandro C. Vera R., Bernabé López, Daniel Bussy Mr. Sam A. Brito, Serafín Villacis.

